



Crece los delitos sexuales, el tráfico de drogas y la sustracción de vehículos

El informe de Criminalidad del Ministerio del Interior detalla que en Cantabria bajaron un 1,3% las infracciones penales en el primer semestre del año, al compararlo con el mismo periodo de 2022, sin embargo, subieron un 10% los delitos sexuales, un 13,4% la cibercriminalidad, un 56,8% el tráfico de drogas y los homicidios en grado de tentativa que pasaron de 3 a 6 **P2-3**



Varias personas visitan los helicópteros de la Guardia Civil durante la exposición 50 Aniversario del Servicio Aéreo de la Guardia Civil. / PEDRO PUENTES H.

La Benemérita cumple medio siglo de servicio desde el aire

Desde los Bo 105 de la primera misión en 1973 hasta la revolución de los drones, la Guardia Civil recorre los 50 años que lleva prestando servicio en el aire en la Delegación de Defensa y los Jardines de Pereda, en Santander, donde aterrizaron dos aeronaves que se pueden visitar durante el fin de semana. La doble exposición fue inaugurada por el director adjunto operativo de la Guardia Civil, Pablo Salas, junto a la delegada del Gobierno, Ainoa Quiñones y la alcaldesa de Santander, Gema Igual, en un acto al que también asistió la consejera de Presidencia, Isabel Urrutia. **P7**

Sánchez evita hablar de la amnistía mientras lanza promesas de Gobierno

El presidente del Gobierno en funciones da por hecho el encargo del rey Felipe VI

El secretario general del PSOE y presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, aseguró ayer que va a proponer durante el debate de investidura si es propuesto como candidato a presidir el Gobierno que se reforme el Estatuto

de los Trabajadores para que el salario mínimo interprofesional por ley sea todos los años el 60% del sueldo medio en España. Sánchez asistió a un mitin de partido en la localidad sevillana de La Rinconada, en el que fue su primer acto

político tras el debate de investidura fallida del líder del PP, y en el que evitó hablar sobre la amnistía. Sánchez además acusó a Alberto Núñez Feijóo de «retorcer» el mandato del jefe del Estado, la actividad parlamentaria del Congreso

de los Diputados y la Constitución, «no para ser investido presidente del Gobierno», sino para «atrincherarse» como líder del PP. «Esto es lo que hemos vivido durante estos más de 30 días largos desde que se constituyó el Parlamento. **P17**

CANTABRIA

Cuatro exhumaciones pendientes del futuro de la Ley de Memoria Histórica

Cantabria tiene pendiente la exhumación de cuatro fosas comunes en Tama, Cieza, Anievas y Piélagos, unos trabajos que comenzaron con el anterior gobierno tras la aprobación de la ley autonómica de Memoria Histórica y Democrática que el Ejecutivo del PP prevé derogar. **P5**

Cantabria despide septiembre con temperaturas que alcanzan los 35 grados

Cantabria se despidió ayer del mes de septiembre con temperaturas que han superado los 30 grados en Campoo, los valles del centro de la región y en Liébana, que ha marcado la máxima: 35 grados. **P3**

Cuatro días de infarto y tensiones

Por Pilar Cernuda **P14**

Nueva York declara el estado de emergencia tras las inundaciones que colapsaron la ciudad **P31**